

Embajador dicta conferencia a participantes del Viaje de Instrucción CODENAL-CESNAV 2018

Como parte de las actividades académicas de las maestrías “Seguridad Nacional” y “Seguridad Naval” del Colegio de Defensa Nacional de México (CODENAL), y del Colegio de Estudios Superiores Navales de México (CESNAV), respectivamente, el 16 de abril el Embajador José Ignacio Piña impartió la conferencia “La Agenda de la Relación Bilateral México-Panamá, en materia de seguridad y cooperación regional”.



La conferencia fue incluida en el “Viaje de Instrucción Internacional Conjunto CODENAL-CESNAV 2018”, encabezado por los Directores de ambas instituciones y organizado en coordinación con los Agregados Militar/Aéreo y Naval de esta Embajada.



CameXpa ofrece evento Networking

Con el fin de promover un clima de negocios dinámicos entre México y Panamá, la Embajada de México y la Cámara de Comercio México Panamá (CAMEXPA) organizaron, el 18 de abril, un evento de “Networking”, que contó con la participación del Viceministro de Comercio Exterior Néstor González, y del Director del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC), David Saied. En el evento se efectuaron presentaciones sobre el tema “Beneficios de la Ley SEM, para las empresas con inversiones en Panamá”, dictado por Jonathan Díaz, Director de Sedes de Empresas Multinacionales del Ministerio de Comercio e Industrias (MICI).



Destacada participación del cine mexicano en el IFF



Foto: Embajada de México

Del 5 al 11 de abril se celebró en Panamá la 7° edición del Festival Internacional de Cine (IFF), que contó con la destacada participación del cine mexicano, proyectándose un total de cuatro películas producidas y co-producidas por México (Las hijas de abril, La libertad del diablo, El vigilante y Violeta al fin). Este importante evento contó con la presencia de 6 cineastas mexicanos, entre directores, guionistas y productores, quienes dictaron conferencias y talleres. La Embajada de México, por su parte, ofreció una recepción para los cineastas, quienes compartieron ante los presentes sus experticias en el mundo del cine, así como los proyectos que están impulsando actualmente. A esta recepción asistieron personalidades del mundo del cine, miembros del Cuerpo Diplomático y representantes de la comunidad mexicana residente en Panamá.



Foto: Embajada de México



Exitosa presentación de la novela “Mi abuelo y el dictador”

Como parte de las actividades de promoción cultural de la Embajada, el 24 de abril se realizó la presentación de la novela autobiográfica “Mi abuelo y el dictador”, del escritor mexicano César Tejeda Argüello. El evento, que fue abierto a todo el público, se llevó a cabo en la sala “Carlos Fuentes” de la Embajada de México, y contó con la presencia de personalidades del mundo literario, miembros del Cuerpo Diplomático, representantes de la comunidad mexicana residente en Panamá, así como de medios de comunicación.

Durante la presentación, el Embajador José Ignacio Piña destacó el papel prominente de la lectura mexicana, y por su parte, el escritor César Tejeda transmitió a los presentes el motivo que lo inspiró a escribir dicha novela autobiográfica, y se abrió un espacio de preguntas y respuestas con respecto a su obra. Cabe señalar que el joven escritor mexicano viajó a Panamá para participar como jurado internacional en el Certamen Internacional de Literatura “Rogelio Sinán”.



Foto: Embajada de México



Foto: Embajada de México

Premio Centroamericano de Literatura “Rogelio Sinán”



Foto: Embajada de México

Como cada año, el 25 de abril se llevó a cabo la entrega del Premio Literario Rogelio Sinán, de la Universidad Tecnológica de Panamá, y México estuvo presente apoyando con la participación de un miembro del jurado que calificó dicho certamen. El panameño Rogelio Guerra Ávila, fue galardonado por su novela “La muerte sin pensar en ella”. El escritor mexicano César Tejeda formó parte del jurado en esta edición.



Foto: Embajada de México

Expertos mexicanos colaboran con Panamá

En el marco del proyecto “Asistencia Técnico Científica para la Evaluación de la Disponibilidad Hídrica de 51 Cuencas Hidrográficas y sus subcuencas en Panamá” del Programa de Cooperación Técnica y Científica 2017-2018, entre México Panamá, los expertos del Instituto Mexicano de Tecnología del Agua, María de los Ángeles Suárez y Ernesto Aguilar, visitaron este país como parte de la cuarta actividad de dicho proyecto que tiene como objetivo brindar asesoría técnica al Ministerio de Ambiente de Panamá, a fin de fortalecer las políticas y leyes que regulen el uso del recurso de agua. El Embajador José Ignacio Piña los acompañó en una de las capacitaciones que brindaron en las instalaciones del Ministerio de Ambiente.



Foto: Embajada de México

Inicia ciclo de Talleres Infantiles y Juveniles de la Embajada

La Embajada en conjunto con las distintas asociaciones de mexicanos en este país, inauguró el ciclo de Talleres Infantiles y Juveniles, que tienen por objetivo que los niños y jóvenes mexicanos residentes en Panamá se familiaricen de manera divertida con la diversidad cultural de México. El acto, que marcó el inicio de los Talleres de este año, se llevó a cabo en Cinépolis VIP Soho Mall, donde los niños y jóvenes pudieron disfrutar de la proyección de una película infantil. El evento se realizó gracias al apoyo de las empresas mexicanas Cinépolis y Bimbo.

¡Te invitamos a acercarte a la Embajada de México para participar en esta divertida actividad!



Foto: Embajada de México



Foto: Embajada de México